
国際理解講演会    平成 29年 9月 19日（火） 

 

今年の国際理解講演会は、4度のオリンピックや数々の国際大会に於いて活躍された松田丈

志元選手をお迎えし、「世界で活躍するために」～自分を知り世界を見る～と題して松田選

手の体験談を伺いました。 

生徒への質問を交え、銅メダルをポケットから取り出し、生徒達は松田選手の話に魅了され

ていました。松田選手が最後に生徒達に送ってくださった言葉は多くの生徒の心に残り 

とても有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 



 

 

1年女 

活躍した！と表面的な事だけが取り上げられるが、裏ではたくさんの経験をされ、最初からスターのよ

うな存在ではなかったことを知った。私も１つ１つの目標や課題をつくり、それを 1 個ずつ乗り越えて

いきたい。貴重な講演をありがとうございました。 

 

1年女 

オリンピックに出場された選手に会ってお話しを聞くのは初めての事で、とても貴重な経験ができまし

た。松田さんは、常に自分と向き合って自分に何が足りないのかを考えていてとても尊敬します。「夢亡

き者は目標なし、目標なき者は実行なし、実行なき者は成果なし、成果なきものは喜びなし」とおしゃ

ったように、夢や目標を持たないと喜びはこないと思うので、勉強や部活、将来に向けての夢や目標を

しっかりと立てて、過ごしていきたいと思いました。 

 

1年男 手を上げて質問をした生徒 

今日の講演会ありがとうございました。十分でない練習環境の中でも工夫一つで大きな成果を得られる

ことがよく分かりました。大きな失敗からでも何か次につなげられるものを見つけたいです。ぼくの質

問にも丁寧に分かりやすく答えて頂きとてもありがたかったです。今度団体戦のメンバーに入ったらも

ちろんですが、入れなくても出場する選手と気持ちを共有したいです。 

 

1年男 

僕も 6歳から水泳をやっていて２バタ専門ということもあり一番あこがれの選手が松田選手です。 

今日の講演で夢や目標について皆に聞かれた時、僕が手を挙げられなかったのは明確な夢や目標が無か

ったからだと思います。そのため、今目標としているインターハイ出場を目指して練習します。 

 

1年男 

実際にオリンピック選手の話を聞くことは始めてなのでとても貴重な時間でした。僕たち野球部も練習

時間が短かったり、グラウンドは他の部と共有していたり、環境にはあまり恵まれていません。そんな

中でも甲子園に行くために練習内容を工夫したり、効率よく練習をしています。その点が松田さんと同

じだったんだと思い、僕はとても力がみなぎってきました。僕たちも甲子園に行くためにしっかり実行

して、あの大舞台で活躍できるように頑張ります。 

 

1年女 

私は、水泳を幼稚園からずっとしていて、松田丈志さんの事は昔からテレビで知っていて、松田選手の

本を読んだ事もあります。あこがれの選手が北須磨高校に来てくださって、生でお目にかかることがで

きて感激しました。松田さんの話はとても心に深く残りました。松田さんが話されたことを忘れず ”

挨拶 

ができ、いつも笑顔で、人によって態度を変えたりしない“ 立派な人、選手になって世界で活躍した



いと思いました。今日はとても素晴らしい一日になりました。感謝します。 

 

 

2年女 

お話はたくさんありましたが、何より凄いと思ったのは、努力をするということに対する松田さんの姿

勢でした。努力をすれば勝てる。わかっていても、世界一の努力を見れば、普通なら「これでもダメか」

と少なからず思うのではないでしょうか。努力を続けることは誰にでもできそうで、実はとても難しい

事だと思います。自分もがんばれる人になろうと思いました。 

 

2年男 

今日はお忙しい中、本当にありがとうございます。松田さんが体育館に入ってこられた瞬間「ほ、本物

だぁ・・・・」と絶句してしまいました。やはり、オリンピックを経験されただけでなく大きな目標を

達成された方の話しは深いです。松田さんの体験談を今の自分に置き換えると、心にすごく響き参考に

なりました！ 他人に応援してもらえる人、目標を立ててしっかり実行に移せる人になります！ 

本当にありがとうございました。 

 

2年男 

松田選手の小学生で抱いた夢までの道のりというのは、今日のような時間では語り尽くすことは不可能

だと思います。しかし、その短い時間で大切なことを絞って講演してくださって、とても僕の力になっ

たと思います。松田選手が経験されたことを耳で聴いても、理解しきることは難しいかもしれませんが

17 歳の僕にとっては、もう同じような経験をしていかなくてはならないと思っています。僕にも夢はあ

り、理想が有り、目標があるので実行していけるようにしていきたいです。 

 

2年女 

来てもらえることを知った時から、本当に嬉しくて仕方なかったです。実際にオリンピックを 4 度も経

験され、キャプテンとして出場された方のお話しは本当に貴重でした。やはり世界とたたかうには私た

ちが想像できないくらいの努力や苦労をされているんだなと感じました。自分の意思がぶれそうになっ

たときに長い時間軸で物事を考える事の大切さがわかったので、これから実行しようと思いました。ど

んなにしんどくてもこれからの部活（水泳）をとことん頑張ろうと思わせてもらいました。「夢なき者に

理想なし、理想なき者に実行なし、実行なき者に成果なし、成果なき者に喜びなし」私の教訓にしよう

と思いました。 

 

2年男 

たとえ世界で素晴らしい活躍をした選手でも、生まれながらの天才ということはなく、努力の積み重ね

があってこそのものだと感じました。恵まれない環境でも、工夫して練習すれば、恵まれた環境の選手

を打ち破ることが可能だと学びました。僕の部活では、飛び抜けて上手な人がいます。さらに後輩にも

一人 

いて、キャリアの差は圧倒的な力です。この差を埋めるための練習を、まず今の自分の現状を知るとこ



ろから始めてみようと思います。 

 

2年女 

今まで、時間を大切にしなさい ということはよく聞いたことがあったけど、時間軸をひろげてみると

いうことは今回が初めてで、すごく心に残ったし、大切な事だと思った。メダルをとるような松田さん

でもメダルをとるまでに様々な事があって、その悔しさなどをバネにしていると聞いて、今、苦しい事

がおきてもとりあえずふんばってみて、明るい未来を描きながら立ち向かっていこうと勇気をもらいま

した。テレビの中の人を初めてみたけど予想を遥かに超えていてとてもいい経験になりました。テレビ

でみるよりイケメンでした。 

 

3年女 

とても感動しました。スポーツというよりも、今の受験という状況にとても重なって、とても励まされ

ました。みんなから「すごい」と認められる人は、才能とかそれ以前に、とてつもなき努力をしている

んだと知って、松田さんと同じように嬉しかったです。今、自分の中でたくさん努力できていると思っ

ていてもやはり自分より結果を出している人は、比べものにならない蔭の努力があるうだろうなと思い

知らされました。また、他の人の力も自分の力に変えることで成長するという言葉もとても心に残った

けど、それは聞きに行って満足するんじゃなくて、そのアドバイスに対応できる基本的な実力があって、

自分が行動することが一番大切だと思いました。今日から気持ちを入れ直して頑張りたいです。 

 

3年女 

初めてオリンピックで活躍された方のお話しを聞いて、学ぶこと、気づかされることが多くありました。

そして、スポーツで一生懸命頑張っていくことは受験勉強と似ているところがあり、聞いていてハッと

させられました。自分が上手くいかなかったとき、どうしてその結果になったのか、上手くいっている

人は何をしているのかを分析する、結果にこだわるということがとても大切なんだとわかりました。た

めになる、よい時間になりました。ありがとうございました。 

 

3年男 

オリンピックでメダルをとった方でテレビでも見たことがあるすごい選手のお話を聞くことができてと

ても嬉しかったですし、勉強になりました。1つの物事に夢を持って目標に向かって頑張ることはとても

難しいことですが松田さんの言っていたように、まずは 1 步ずつ行動を起こしてみようと思います。今

日は、本当にありがとうございました。 

 

3年女 

初めて、実際にオリンピックに行って活躍された方のお話しを直接聞かせていただきました。才能はも

ちろんだけれど、今日聞いて思ったことはそれ以上の努力が裏にはあるということです。簡単なことで

はないと思います。自分と照らし合わせて考えてみると、反省する点がたくさんありました。けれど、

今日お話しを聞いてとても勉強になりました。自分に負けたくないなと思いました。人生 後悔のない

ようにしっかりと努力して前向きに懸命に生きていきたいです。貴重な時間をありがとうございました。 



 

 


